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Vicepresidente della 8ª Commissione permanente (Lavori pubblici, comunicazioni) 
Senato della Repubblica 
 
stefano.esposito@senato.it 
 

 
Milano, 15 marzo 2016 

 
Egregio Sen. Esposito, 
 
In questi lunghi mesi che hanno accompagnato il tortuoso iter di approvazione della nuova normativa sugli Appalti 
Pubblici, Unicmi, l’Associazione che rappresenta il comparto italiano delle costruzioni metalliche e dell’involucro 
edilizio e che è parte della Federazione FINCO, ha molto apprezzato il suo impegno per l’affermazione di un testo 
che restituisca regole chiare e trasparenti a tutti i processi che determinano le gare di appalto, il loro corretto 
svolgimento e la tutela della qualità delle opere e dei diritti di tutti gli attori coinvolti. 
 
La nostra Associazione e le Industrie Associate hanno dato un giudizio sostanzialmente positivo all’impianto del 
Decreto Legislativo licenziato dal Consiglio dei Ministri lo scorso 3 Marzo 2016, ma sono però preoccupate per 
tre temi specifici disciplinati da alcuni articoli del Decreto. 
Ci riferiamo alla questione del Subappalto, al Sistema unico di qualificazione degli esecutori di lavori pubblici e 
alle Offerte anormalmente basse. 
 
Nel dossier che le alleghiamo troverà i motivi delle preoccupazione delle nostre Industrie e l’evidenza di come 
determinati aspetti contenuti nel Decreto possano minacciare di fatto la qualità dei lavori e una proposta di 
intervento elaborata dal nostro Ufficio Relazioni Istituzionali. 
 
Per queste ragioni abbiamo ritenuto utile e importante appellarci alla sua sensibilità affinché il Parlamento migliori 
questo fondamentale strumento legislativo che disegnerà i futuri scenari degli Appalti Pubblici. 
 
Il responsabile delle Relazioni Istituzionali di Unicmi Marco Perazzi ed io siamo a sua totale disposizione 
(direzione@unicmi.it Pietro Gimelli 3358105379 Marco Perazzi 3922232967) per qualsiasi ulteriore 
approfondimento che si rendesse necessario. 
 
Mi auguro di avere presto l’occasione di conoscerci personalmente e, nel frattempo, la ringrazio per l’attenzione 
e le invio i miei più cordiali saluti. 
 

 
Pietro Gimelli 
Direttore generale 
 
  
In allegato: 
Proposte Unicmi di integrazione allo schema di Decreto Legislativo del 5 Marzo 2016 


